

Las tendencias de otoño e invierno en el Museo del Calzado

20/07/2018



El Museo del Calzado acoge una nueva edición de la exposición "La Moda a tus Pies", organizada por AVECAL, que reúne a un total de 90 firmas de calzado pertenecientes a 53 empresas de los diferentes municipios zapateros de la provincia de Alicante: Elche, Elda, Petrer, Villena, Crevillente, Monóvar, Pinoso y Sax. La presidenta ejecutiva de AVECAL, **Marian Cano**, ha señalado que **"es una manera de acercar las tendencias también al consumidor final"**. Unas tendencias que el alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro, también ha destacado, indicando que **"son la muestra de que en el corredor del Vinalopó seguimos**

apostando por el diseño y la calidad".

Cano ha destacado que las ventas en este primer semestre del 2018 siguen la tendencia del año pasado y ha afirmado que **"nuestro calzado se posiciona cada vez más en el sector medio y medio-alto"**. Ha añadido que "hay una clara apuesta por las nuevas tecnologías porque han venido para quedarse". La exposición se podrá ver en el vestíbulo del Museo del Calzado hasta el próximo 26 de julio y después se trasladará a otras ciudades, **"incluidas zonas turísticas, que son un gran escaparate para nuestro calzado"**, ha indicado la presidenta de AVECAL.